

Eladio Rojas
Pto. Juan Viciosa,
Las Americas

Elabue

Presidente Corte Apelacion

INAUGURACIÓN COMPLEJO EDUCACIONAL
SECTOR NORTE DE TALCA

Alcalde Patricio
Herrera

Directo
mis Hei Pachen

Estamos muy contentos de llegar esta mañana a Talca para entregar formalmente a la comunidad este nuevo establecimiento educacional.

np

La idea de tener aquí un colegio era una inquietud y aspiración de los vecinos del sector norte de Talca.

Parvulo
Herrera
Aguirre

Esta inversión de más de 2 mil 700 millones de pesos, va a beneficiar a niños y jóvenes de las poblaciones Padre Hurtado, José Miguel Carrera, Cancha Rayada, por citar sólo algunas, desde las cuales hasta hoy los estudiantes debían trasladarse a distintas zonas de la capital maulina para asistir a clases.

Este complejo educacional representa lo que ha sido Chile en estos años: un país que abre oportunidades educativas para todos, un país que invierte en mejorar las condiciones en que se enseña y se aprende.

Lo que emerge hoy en este sector de Talca, es una señal clara y poderosa de un país que crece en todos los ámbitos, sobre todo en educación.

Quiero decirles que en el año 90, en Chile se entregaban dos millones de textos. Pero estos textos iban sólo para alumnos de enseñanza básica.

Este año, en Chile, entregaremos 14 millones de textos escolares.

En un comienzo, estos materiales de estudio se entregaban sólo a los establecimientos públicos y lo que sobraba se entregaba a algunos colegios particulares subvencionados. Hoy día no se discrimina, hoy día todos los establecimientos

- Chile Entero / Pse Kinder - Entendidos
- Discapacitados / Integrados / Separados
- Medic y Tecnicos

ANTECEDENTES RELEVANTES

Construcción Complejo Educativo Sector Norte de Talca

Se trata de una inversión FNDR-BID de \$ 2.777.037.757.

El establecimiento dará cobertura a 1.629 alumnos desde prebásica hasta cursos técnicos profesionales.

La construcción de 7,727 mts², está ubicada en un amplio sector del barrio norte de Talca donde, hasta ahora, solo existían 2 escuelas municipalizadas.

A la fecha, más de 100 mil alumnos de 253 establecimientos de la VII región, están incorporados a la Jornada Escolar Completa (JEC).

Presupuesto Educación 2006

Alcanza los 2 billones 492 mil 480 millones de pesos. Esto es un incremento de 6,05%, respecto de 2005.

El presupuesto para Educación Parvularia (MM\$201.543) sobrepasa la meta presidencial, anunciada el 21 de mayo de 2001, de atender a 120 mil nuevos niños al 2006.

Serán acogidos 368.481 alumnos en los niveles 1º y 2º de transición de educación parvularia, alcanzando una cobertura de 73,65% del número de niños de 4 y 5 años.

Principales metas 2006

Fortalecimiento del inglés: se espera perfeccionar y certificar a 1.500 docentes de la disciplina; apoyar este aprendizaje en 200 a través de programas de voluntarios extranjeros; otorgar 20 becas a docentes para programas académicos de 9 meses en países angloparlantes y apoyar a 55 redes integradas por 1.300 docentes que imparten inglés en establecimientos urbanos y rurales.

Alfabetización digital: integración de 900 liceos al modelo de clase digital. Incluye capacitación de 1.800 profesores y exámenes a 30.000 alumnos.

Se contempla capacitar a 60 mil usuarios de bibliotecas públicas en tecnologías de información y comunicación, para disminuir la brecha digital.

que reciben subvención, reciben textos para todos sus alumnos.

Hoy día nuestros hijos tienen más horas de clases que antes gracias a la Jornada Escolar Completa.

Esto sin duda no alegra a los alumnos, porque tienen que estudiar más, pero este desafío que se planteó cuando yo era ministro de Educación, se está haciendo realidad con la mayor construcción de establecimientos educacionales que recuerda la historia de Chile.

Este Complejo Educacional Javiera Carrera, es un ejemplo de eso. Nunca en estos 15 años se han construido más establecimientos que ahora.

Este esfuerzo lo hemos hecho porque en el mundo de hoy si no se tienen 12 años de estudio, la vida se hace muy difícil.

Por eso establecimos 12 años de escolaridad obligatoria, transformándonos en el primer país de América Latina que tiene 12 años de escolaridad obligatoria.

En estos seis años, hemos querido configurar un país donde todos tengamos las mismas posibilidades, sea que vivamos en el centro de Chile, en la capital, en una capital de región, en una capital de provincia o en comunas aisladas.

¿Cómo no estar contentos? Cómo no sentir que Chile es cada día un poquito mejor.

A dos semanas de entregar el mando a la primera mujer Presidente de Chile, quiero decirles que me voy tranquilo, con la certeza de que hicimos lo que prometí cuando fui candidato.

Lunes 6
Todos p
Gabinete
Pdt
Cabeza
30.000 millones